

Ciudad de México, 2020 (Oriente). Al finalizar el debate entre los candidatos a la presidencia de México.

ATLANTICO

Luis Roberto Alvarado, candidato a la presidencia de México, se dirige a los medios de comunicación en su intervención tras el debate presidencial entre Andrés Manuel López Obrador y el candidato del PAN, Ricardo Anaya.

CON JORGE CURA

Discurso de Petro fue más aterrizante que el de campaña, lleno de simbología: Tierry Weyns

El economista es el director de **El Tiempo**. Tierry Weyns analiza el discurso de posdata del Presidente Iván Duque. Aquí más oces fuentes y las principales señales de su mensaje.

El discurso más aterrizante que el de campaña: llena de simbología y despidiendo los pronósticos hacia la paz, acuerdo de justicia y cambio dentro y fuera de Colombia.

El presidente lo expuso para el debate. Cura en **Colombia** sobre lo que se refiere tanto a la paz como a la justicia. Tú lo vives en su mayoría en Bogotá. ¿Qué te dice a ti lo que dice el presidente de **Colombia**? El cuestionamiento que se impone del país, ¿sobre los mejores

En un discurso, el dirigente político dice que el acuerdo de justicia es el resultado de la paz y la justicia con la guerra de EEUU contra Colombia.

COMPARTE EN:

SIGUENOS:

Facebook Twitter YouTube Instagram

LEER MÁS ARTÍCULOS

- 3. Los desafíos para la paz, la justicia, la dignidad y la memoria de los colombianos
- Se reabre la brecha entre la justicia y la paz
- La paz y la justicia: 2 resultados, dos perspectivas
- Que no se pierda la oportunidad de la paz y la justicia
- Tú lo vives en Bogotá. ¿Qué te dice el presidente de Colombia? El cuestionamiento que se impone del país, ¿sobre los mejores
- No es una idea de los colombianos, es de los estadounidenses